

„Das kleine Wir und Experimente“

Wochenrückblick vom 09.09.2024 bis 13.09.2024

Seit letzter Woche beschäftigten sich die Elfen mit „Das kleine Wir“. Sie lesen jeden Tag im Buch weiter und so kamen sie auf die Idee, das „Wir“ zu malen. Die Kinder machten sich Gedanken, was sie dazu alles brauchten. Zügig und voller Elan machten sie sich auf die Arbeit und waren auf ihr Schlusswerk sehr stolz.



**Kinder erleben
Wertschätzung,
Anerkennung, Spaß,
Freude und
Gestaltungslust als
Voraussetzung für
kreatives,
fantasievolles Spielen,
Arbeiten und Lernen.**

Die Elfen lernten den „Experimentellen Bereich“ kennen und modellierten mit Spielschaum. Zuerst fanden es die Kinder besonders spannend, wie sich dieser Schaum in den Händen anfühlte. Danach versuchten sie daraus kleine Bauwerke, wie z.B. Schneemann, Vulkan oder Haus zu bauen.



Kinder lernen die Eigenschaften verschiedener Stoffe kennen: Dichte und Aggregatzustand. Zudem lernen Kinder mit unterschiedlichen Materialien bauen und konstruieren.



Im „Experimentellen Bereich“ wurde von den Elfen auch das erste Experiment durchgeführt. Dazu brauchten sie Wasser, Farbe, Kerze und Parfüm. Sie schütteten Wasser in eine Box, verfärbten es, legten vorsichtig ein Teelicht hinein und zündeten es an. Mit etwas Parfüm besprühten sie ein großes Glas und stellten es über die Kerze. Nun konnten die Kinder beobachten, wie das Teelicht samt Wasser nach oben schoss und somit eine kleine Explosion im Glas entstand. Das fanden die Kinder so klasse, dass das Experiment mehrmals wiederholt wurde.



Durch Experimente können Kinder naturwissenschaftliche Vorgänge bewusst wahrnehmen und sich die Welt erschließen.

